

Wetterdienst eine Starkwindwar-
nung heraus. Eine Stunde später
brach das Inferno los: Blitze zuckten,
der Sturm erreichte teilweise Orkan-
stärke. Während die meisten Eigner in
die Häfen verschwanden, trauten ei-
nige jedoch sich und ihren Yachten
die Wetterlage zu. Ergebnis: sieben
Boote strandeten, zwei sanken. Die
Wasserschutzpolizei war mit vier
Booten und 16 Beamten im Einsatz.
Der Sachschaden wurde auf rund
100 000 Euro geschätzt.

Ein Solarboot für die Yshyr-Indianer aus Südamerika wollen drei Berliner Verkehrstech-
nik-Studenten bauen. „Solarcruiser Mimbi“ heißt das Projekt, das sie mit Hilfe des Sachverständigen
und Konstrukteurs Jörg Albrecht umsetzen wollen. Es soll ein Versorgungsschiff werden, durch das die
Indianer mit der Außenwelt Kontakt halten können. Das Konzept reichten die Studenten auch beim
Wettbewerb „Mondialogo“ von DaimlerChrysler und der Unesco ein; Ergebnisse gibt es im Dezember.

